

3 553 visiteurs au MOBE pour un week-end inaugural exceptionnel !



Depuis le 19 mai dernier, le MOBE, à la fois conservatoire du patrimoine naturel et lieu de partage de la culture scientifique, accompagne le public dans la compréhension du monde d'aujourd'hui de façon décomplexée, participative et ludique. En raison du contexte sanitaire, le nouveau musée n'avait pas pu fêter dignement sa réouverture avec le public et a proposé dans le cadre de la fête de la Science, un grand week-end inaugural qui s'est soldé par 3 553 visiteurs sur les deux jours sur un total de plus de 30 000 visiteurs depuis sa réouverture !

Le public était au rendez-vous pour profiter de moments privilégiés lors de cette inauguration avec les partenaires du MOBE, scientifiques, naturalistes et acteurs de l'éducation à l'environnement dans le cadre de la Fête de Sciences 2021 sur le thème « L'émotion de la découverte ». Les nombreuses animations, ateliers et activités proposées pendant tout le week-end ont captivé les visiteurs, petits et grands, à la découverte des sciences et du patrimoine naturel.

La convivialité et le festif étaient au rendez-vous avec un concert samedi soir, des déambulations artistiques, l'animation de la ludothèque du MOBE et les interventions pleines d'humour de comédiens ! Le MOBE s'est donné à voir sous un jour décomplexé et décalé, accessible à tous.

Pour clôturer le week-end, 6 jeunes collégiens, lycéens et étudiants d'Orléans ont répondu aux côtés de Chloé Nabédian, marraine de la Fête de la Science 2021, à un quizz en direct et en duplex avec Fred Courant avec le tournage de l'émission [« Sciences en direct »](#).

Le public peut encore visiter le MOBE gratuitement jusqu'au dimanche 17 octobre inclus. Le pass musées, valable un an pour une personne à 15€, donne l'accès en illimité à tous les musées d'Orléans.

CONTACT PRESSE

Stacy Mille - attachée de presse Mairie d'Orléans

stacy.mille@orleans-metropole.fr

07.72.33.66.98